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Senhor Presidente, fonfjttfarigues: Saulo

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentals desta Casa de Leis e apos 
deliberaqao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado 
informe a esta Casa de Leis sobre o andamento do recapeamento asfaltico na 
Estrada do Vau Novo. ;

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que, ihumeros anos o 
local encontra-se em total abandono, epoca de calor a poeira e intensa e na 
epoca de chuvas forma-se pogas de agua e lama por toda estrada, 
impossibilitando, por muitas vezes, qualquer tipo de locomog§o!

Esse e o principal acesso para muitos moradores, dentre eles muitas 
mulheres com criangas e idosos. Ate mesmo o acesso de veiculos e onibus 
esta cada dia mais complicado. 1

Por esse motive necessitamos saber se ha processo licitatorio, quando 
sera finalizado e quando sera executado a pavimentagao.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 15 de Fevereiro de 2021.
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